

Jubiläum Edmund Diez seit 50 Jahren als Mesner im Amt

## Große Wertschätzung



50 Jahre ist Edmund Diez Mesner. Nun wurde er von Annette Mohr, Vorsitzende des Mesnerverbandes geehrt, rechts sein Stellvertreter Werner Moll. © Berthold Diez

Unteralbach. Im Rahmen eines festlichen Gottesdienstes musikalisch umrahmt von der Wallfahrtskapelle Bad Mergentheim würdigte die Pfarrgemeinde St. Markus Unteralbach ihren Mesner Edmund Diez, der nun schon seit 50 Jahren dieses Amt ausübt. Pfarrer. Walterspacher und die Sprecherin des Gemeindeteams Kirstin Meissner sprachen ihren Dank und ihre Wertschätzung aus für den Dienst, den der Jubilar mit viel Herzblut, Hingabe und Umsicht über nunmehr schon fünf Jahrzehnte verrichte. Als 15-Jähriger erfolgte sein allmählicher Übergang vom Ministranten- in den Mesnerdienst, dem er bis heute treu geblieben ist.

Die Vorsitzende des Mesnerverbandes des Dekanats, Annette Mohr, zählt auf was es bedeute, 50 Jahre an den Hochfesten des Kirchenjahres wie Weihnachten, Ostern, Fronleichnam usw. immer zur Stelle zu sein und die umfangreichen Vorbereitungen zu treffen. Hinzu kommt die Sorge rund um das Kirchengebäude bei der sein Beruf als Elektriker sehr von Vorteil ist, denn er ist immer erster

Ansprechpartner, wenn an der Turmuhr oder am Geläute etwas nicht in Ordnung ist. Dies ist allerdings nur zu bewältigen, wenn auch die Familie dahinter stehe, die zwangsläufig in Vielem Abstriche machen muss. Aus ihren Händen empfing er die Urkunde, die Goldene Mesnernadel und eine Kerze. Der Jubilar würdigte alle, die ihn in diesen vielen Jahren unterstützt und auch Vertretungen übernommen haben, namentlich erwähnte er Werner Moll und Günter Butz. Werner Moll unterstrich in seiner Laudatio in Reimform das überdurchschnittliche Engagement und die große Beliebtheit des Mesners.

Auch viele ehemalige Ministranten waren gekommen, um dem Jubilar zu gratulieren.  
*berde*